

Generalvisitation, Regina Pacis Provinz



Vom 2. – 30. September waren Schwester Mary Kristin, Generaloberin der Schwestern Unserer Lieben Frau, und Schwester Marie So-Wha, Generalassistentin, zur Generalvisitation in Korea.

Während der Visitation lernte Sr. Mary Kristin die koreanische Provinz besser kennen. Sie hatte ein Treffen mit den Assoziierten und besuchte viele Orte, an denen die koreanischen Schwestern tätig sind. Sie nutzte auch verschiedene Gelegenheiten, die Verbindung mit den koreanischen Schwestern zu fördern.